

Enquête d'utilité publique sur cession de parcelles communales dans le cadre du projet "Jaclin"

Mardi, Janvier 27, 2026 11:20 CET



Jean-Michel Pescheux

Destinataire

commissaire.enqueteur@clohars-carnoet.bzh

Madame Michelle TANGUY, Commissaire enquêtrice

Madame,

J'ai revu le dossier d'enquête pour le déclassement d'une partie de la rue de Cayenne.
Si je comprends bien, la bordure de voirie reste accessible au public et les conditions de circulation rue de Cayenne ne sont pas modifiées.
Dans ces conditions, je suis favorable à cette cession dans le cadre du projet d'aménagement de M.Jaclin.
Toutefois, l'acte de vente doit absolument mentionner la servitude et que celle-ci s'impose dans toutes les transactions ultérieures. C'est vraiment impératif.

Très cordialement

Jean-Michel Pescheux
29 rue de Pont du, 29360 Clohars-Carnoët